

Chronovélo sur l'avenue du Vercors : Longo enter le débat... et Fontaine

Réunion historique mercredi 4 janvier à Fontaine : **le maire Franck Longo a inventé la réunion de concertation sans concertation**. Réunir les habitants pour leur dire que le sujet de la réunion est déjà décidé : le tracé de la chronovélo se fera sur Pont du Vercors - Avenue du Vercors - Ambroise Croizat.



BREF COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION

De nombreuses questions ont été posées sur les impacts négatifs de cette décision commune Mairie / Métropole, restées sans réponse.

- Les reports sur les rues résidentielles d'une circulation routière non maîtrisée ?
- La suppression de 100 places de stationnement sans compensation ?
- La durée de travaux et les reports pendant ce temps ?
- La traversée qui restera (de l'avis général) dangereux pour les vélos sur le pont du Vercors ?
- Les impacts des sens interdit sur Avenue du Vercors et Croizat sur les quartiers voisins ?
- Le passage des camions et des bus ?
- La fin des bus sur l'avenue du Vercors ?

Ne vous inquiétez pas, Rome ne s'est pas fait en un jour, il faut avancer. Bref circulez y rien à voir !

Et le résultat des études concernant **les autres tracés avenue Aristide Briand, rue de la Liberté ou rue Charles Michel** ? « pas la peine puisqu'on est obligé de faire la chrono sur Vercors ».

Pourquoi Vercors ? « parce que la ville de Grenoble en a décidé ainsi... donc on s'adapte ».

La trahison d'un engagement de campagne du maire (faire voter les fontainois sur le tracé de la chronovélo) ? : « oui il faut être pragmatique... Grenoble a décidé de le faire côté Vercors, donc on est bien obligé de faire pareil ».

UN MANQUE CRUEL D'INFORMATIONS

L'addition en sera salée pour la Ville de Fontaine : il est annoncé 5 millions d'euros ! Ce n'est pas une paille mais de cela la Municipalité ne veut pas débattre, et rien n'est discuté en conseil municipal.

Vous ne saurez rien dans la presse des nombreuses questions et remarques émises ce soir là, souvent critiques, non pas sur la Chronovélo qui est attendue et souhaitée, mais sur le tracé et l'abandon des autres scénarios. Le Dauphiné Libéré n'a pas daigné envoyer de journaliste (par peur de quoi ?) et l'article qui a suivi cette soirée n'a présenté que la parole des élus fontainois, rien du côté citoyens... « La prochaine fois », nous dit-on au DL...

Rendez-vous alors lors des futurs ateliers (destinés à quoi, on ne sait pas trop, on a pas bien compris... couleur des zones bleues, taille des arbres, qualité du bitume).

- Le 24 janvier à 18h30 pour le tronçon avenue du Vercors
- Le 31 janvier à 18h30 pour le tronçon avenue Ambroise Croizat

ENCORE ET TOUJOURS MOBILISÉS!

Avec le collectif citoyen et la section du Parti Communiste Français, nous continuerons le porte-à-porte pour demander l'ouverture d'une votation citoyenne et faire signer la pétition !

<https://urlz.fr/jHJu>



Nous participerons aux ateliers chronovélo et vous en ferons les compte-rendus. Nous nous opposons au tracé et aux aménagements mortifères sur l'avenue du Vercors car c'est un projet mal engagé, technocratique et antidémocratique.

Nous défendons une chronovélo sécurisée sur d'autres tracés, plus en phase avec les besoins des usagers, piétons, cycles, véhicules.

Envie de rejoindre les communistes? Contactez-Nous!

 PCF Fontaine Rive Gauche

04 76 26 30 08

pcf.fontaine@orange.fr

www.pcf-fontaine.fr

